
 
 
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 06/2023 
Ref.: Informações sobre Espaço destinado à Calçada. 

 
 
EXMA. SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MIRIM DE JARAGUÁ DO SUL/SC 
 
Considerando a importância das calçadas para a locomoção e proteção dos pedestres; 
 
Considerando que na Rua Erwin Rux, nas proximidades da empresa Oesa, alguns 
coqueiros impedem que haja uma calçada apropriada para o tráfego de pedestres; 
 
Considerando que os coqueiros existentes possuem raízes que estão afetando a 
infraestrutura do citado logradouro. 
 
NA QUALIDADE DE VEREADORA MIRIM VENHO REQUERER QUE SEJA SOLICITADO AO 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO E URBANISMO, SENHOR GILDO MARTINS 
DE ANDRADE FILHO, O ENVIO DE INFORMAÇÕES ACERCA DAS PROVIDÊNCIAS QUE 
ESTÃO SENDO TOMADAS PARA RESOLVER A SITUAÇÃO DOS COQUEIROS ALOCADOS 
NO ESPAÇO DA CALÇADA DA RUA ERWIN RUX, NO TRECHO PRÓXIMO À EMPRESA 
OESA, NO BAIRRO RIO DA LUZ, NO MUNICÍPIO DE JARAGUÁ DO SUL. 
 
 

Nestes Termos 
Pede Deferimento, 

 
 

Jaraguá do Sul, 03 de maio de 2023. 
 
 

ESTHER CAROLINE SCHERPINSKI 
VEREADORA MIRIM 

 
 
Justificativa: Neste ponto da Rua, conforme verifica-se nas fotografias anexas, os 
coqueiros estão ocupando o espaço destinado à calçada, sem contar que suas raízes 
estão prejudicando a infraestrutura da pavimentação. 
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